

発 言 通 告 書 要 旨 (1枚目/全2枚)

氏 名 若 林 高

発言番号		発言事項及び発言要旨	備 考
1	(1)	<p>(仮称) 萬松園公園整備事業について 特定公園施設について 芝生広場、空中回廊、池などを設置するとあるが、具体的にどのような施設となるのか、内容を示せ。 また、芝生広場の一角にドッグランを併設する考えはないのか。 さらに、維持管理費などのコストを低減するための具体的な取組について問う。</p>	
	(2)	<p>有害鳥獣対策について 周辺には熊の目撃が多く、現在、熊が寄ってこないように定期的にサイレンを鳴らしているが、熊やイノシシへの対策はどのように講じるのか。</p>	
2		<p>レッジョ・エミリア・アプローチの取入れについて レッジョ・エミリア・アプローチからの学びを取り入れた保育実践を行うとのことであるが、イタリアのレッジョ・エミリア地方の保育士の労働環境（保育士の数、保育士の配置基準、月の就業時間、残業時間、年間休日数等）と市の保育士の労働環境を示せ。 また、労働環境自体に隔たりがあるのであれば、労働環境自体も合わせていかないと効果は得られにくいと思うが、所見を問う。</p>	
3		<p>加賀市指定ごみ袋について 市民の方々から値段が高い、破れやすいといった意見を聞くが、価格の改定や品質の向上をする考えはあるのか、所見を問う。</p>	
4		<p>山中漆器販売促進PR事業について 山中漆器の商品やサービスのブランドイメージを向上するための広告宣伝費用を助成するとあるが、どのように販売促進につなげるのか、事業の詳細を示せ。</p>	

発 言 通 告 書 要 旨 (2枚目/全2枚)

氏 名 若 林 高

発言番号			発言事項及び発言要旨	備 考
5			<p>加賀市のアユのブランド化について</p> <p>近年、大聖寺川のアユが「第18回(平成27年)清流めぐり利き鮎会」で準グランプリとなるなど、加賀市のアユの価値が高まっており、地元でもブランド化していきたいとの声も聞く。</p> <p>来年の北陸新幹線加賀温泉駅開業での新たなPR材料として全国に発信していければよいのではないかと考えるが、そのような考えはあるのか、所見を問う。</p>	
6			<p>未来型商業エリア周辺道路等調査事業について</p> <p>仮に未来型商業エリアが整備されるとなった場合、現状の周辺道路の状況では交通量の増加による交通渋滞が起こることは目に見えている。</p> <p>拡幅工事等の道路整備は必須であり、着実に行わなければならないが、国道、県道及び市道の整備方針を示せ。</p>	
7	(1)		<p>農作物及び農業施設の有害鳥獣対策について 捕獲おりについて</p> <p>イノシシ等による農作物や農業用施設の被害に対する捕獲おり設置の依頼がある件数に対し、捕獲おりの数が足りていないのではないかと意見を聞くが、令和2年度から令和4年度までに依頼があった件数及び実際におりを設置した件数の実績を年度ごとに示せ。</p> <p>また、捕獲おりが足りないようであれば、増やすことも検討すべきと考えるが、現在の捕獲おりの総数及び今後の設置の計画についても併せて示せ。</p>	
	(2)		<p>有害鳥獣捕獲者育成等について</p> <p>鳥獣被害対策推進事業において、有害鳥獣捕獲者育成及び狩猟免許取得支援の助成内容及び令和4年度の実績を示せ。</p> <p>また、捕獲おりが足りないのであれば、こういった捕獲者を育成することも重要だと考えており、事業のさらなる周知が必要だと思われるが、今後の周知方法についても併せて問う。</p>	